



Kennzeichnungen aus Metall
Logo Badges made of metal



Mit einer Erfahrung von über 230 Jahren bieten wir kundenspezifische Lösungen für geprägte Metallembleme, Etiketten, Namensschilder, Pins und vielem mehr aus einer Hand an. Von der Entwurfsgrafik über den Werkzeugbau und die Produktion bis hin zur kompletten galvanischen Veredelung finden alle Produktionsschritte in unserem Hause statt. Poellath ist nach DIN EN ISO 9001 zertifiziert.

With over 230 years of experience we offer high-quality customer specific solutions for all different kinds of stamped emblems. We are manufacturer, everything is produced inhouse. We assist you in our design department, build your individual tool, as well as conduct the production process, including your galvanic, or any other finish. Poellath is certified to DIN EN ISO 9001.



Hochwertige Produkte
High quality products



Markenzeichen auf Fahrzeugen sind aus der heutigen Welt nicht mehr wegzudenken. Jede Marke lässt sich sofort an seinem Logo erkennen. Die hochwertigen Kennzeichnungen und Zierelemente von Poellath aus Metall unterstützen dabei die Kompetenz und den Wert eines jeden Fahrzeuges. Wir fertigen Fahrzeug-, Sitz-, Fußmatten- embleme, Schlüsselanhänger oder Werbeartikel.



Today, brand labelling on vehicles is a very important aspect. Each brand is immediately recognised by its label. The top-quality metal labellings and metal decorative elements by Poellath support the competency and the value of each vehicle. We produce car-, seat-, floormat emblems, key ring or promotional items for the automotive industry.



Ob an einem Stuhl, Schrank, Tisch oder einem anderen Möbelstück, metallgeprägte Kennzeichnungen und Zierelemente von Poellath setzen Akzente und geben Ihrem Produkt den letzten Schliff. Die beste und nachhaltigste Visitenkarte, die Sie Ihrem Kunden geben können.



No matter whether you see metal-embossed labellings and decorative elements by Poellath on a chair, cabinet or another piece of furniture, the set accents and give your products the final finishing touch. The best and most effective business card to hand over to your customer.

POELLATH



POELLATH GmbH & Co. KG
Münz- und Prägewerk seit 1778

Bahnhofstraße 19-23

D-86529 Schrobenhausen

Tel +49 8252 8997-0

Fax +49 8252 8997-33

info@poellath.de

www.poellath.de

